
Colonnella  (TE).  Desiree  Del  Giovine:  i  motivi  della  mia
candidatura  alla  Regione  Abruzzo.
GENTILISSIMI ,
COMUNICO CHE   IL  28  APRILE  ALLE  ORE  21  PRESSO LA  SALA  CONFERENZE
DELL’HOTEL  BELLAVISTA  DI  COLONNELLA  E’  STATA  PRESENTATA  LA  MIA
CANDIDATURA PER LE ELEZIONALI REGIONALI ABRUZZO DEL 25 MAGGIO , NELLA
LISTA DI FORZA ITALIA ABRUZZO PER GIANNI CHIODI PRESIDENTE.
OLTRE AL PRESIDENTE GIANNI CHIODI CHE HO AVUTO L’ONORE DI AVERE AL MIO
FIANCO , SONO INTERVENUTI IL SINDACO DI COLONNELLA LEANDRO POLLASTRELLI
CHE NEL PRESENTARMI HA PARLATO DELLE PROBLEMATICHE DEL LAVORO NEL
NOSTRO TERRITORIO VALVIBRATA E IL SINDACO DI NERETO STEFANO MINORA.
HA PARTECIPATO ANCHE LA SENATRICE PAOLA PELINO ARRIVATA DA SULMONA
PER SOSTENERMI CON LA SUA PREPARAZIONE E IMPEGNO .

 

 NONOSTANTE  LA  PIOGGIA  INCESSANTE  SONO  INTERVENUTI  IN  TANTI  TRA
AMMINISTRATORI LOCALI E
DEI COMUNI LIMITROFI, INSIEME A TANTE AMICHE E AMICI SCESI AL MIO FIANCO.
UN GRAZIE PER LA PRESENZA AL VICEPRESIDENTE DELLA PROVINCIA RENATO
RASICCI.
IL MIO IMPEGNO POLITICO IN ASSOLUTA COERENZA NEL CORSO DI TANTI ANNI
SEMPRE  NEL  CENTRODESTRA  ,  MI  HANNO  FATTO  ACCETTARE  CON  LA  MIA
CONSUETA  PASSIONE  POLITICA  QUESTA  CANDIDATURA  PER  GIANNI  CHIODI
PRESIDENTE.
SENTO  TUTTO  L’ONORE  E  L’ONERE  DI  QUESTO  IMPEGNO  IN  UN  MOMENTO
POLITICO  E  SOCIALE  COSI  DRAMMATICO,  DOVE  LA  PAROLA  D’ORDINE  E’
SOLO..LAVORO..LAVORO….!!
NON E’ PIU’ TEMPO DI PROMESSE DA FALSI PROFETI, IL MIO IMPEGNO E’ VERSO LA
MIA TERRA LA VALVIBRATA COSI’ SOFFERENTE , VERSO LE DONNE E GLI UOMINI
CHE VIVONO IL DISAGIO MORTIFICANTE DELLA MANCAZA DI LAVORO.
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NON  ULTIMO  COME  MEDICO  DI  BASE  DA  30  ANNI  ,  MI  SENTO  DI  POTER
RAPPRESENTARE  LE  PROBLEMATICHE  DELLA  SANITA’  ,  CONOSCENDO  LA
SOFFERENZA  E  IL  DOLORE  DA  MOLTO  VICINO.
IO MI CANDIDO AD ESSERE UNA VOCE..UNA DONNA CON VOI ! PER PORTARE LA
VOCE DI CHI NON HA I  MEZZI E GLI STRUMENTI AL TAVOLO DI COLORO CHE
HANNO IL POTERE E IL DOVERE DI DECIDERE, PER UN RITORNO DELLA POLITICA
VERA A SOSTEGNO DI TUTTI I CITTADINI.
LA MIA CAMPAGNA SARA’ MOLTO SOBRIA, SENZA SPESE INUTILI , ATTRAVERSO I
MEZZI MODERNI DI COMUNICAZIONE ,CON  I QUALI CONTO DI ARRIVARE ALLA
MENTE E AL CUORE DEGLI ELETTORI , RICORDANDO CHE VOTARE E’ UN DIRITTO
DOVERE PER TUTTI! CHE PIU’ CHE MAI BISOGNA RECARSI A VOTARE IN MASSA IL
25 MAGGIO , NON POSSIAMO FAR DECIDERE AGLI ALTRI..IO DECIDO PER ME…UNA
DONNA CON VOI!
RINGRAZIO IL  PRESIDENTE GIANNI  CHIODI  PER LE  GRATIFICANTI  E  CONCRETE
PAROLE USATE NEI MIEI CONFRONTI , RINNOVO IN PIENO LA MIA STIMA E FIDUCIA
NEL SUO OPERATO IN QUESTI 5 ANNI..L ABRUZZO MIGLIORE! SQUADRA CHE VINCE
E NON SI CAMBIA .
CORDIALI SALUTI.
D.SSA DESIREE DEL GIOVINE
COLONNELLA -TE


